

Nota de prensa
16/05/2024



BancoEstado y Wayra Hispam de Movistar lanzan Programa de Innovación Abierta para abordar los desafíos financieros de empresas y personas en Chile

- Las startups interesadas pueden postular hasta el 3 de junio de 2024 a través del sitio web www.bancoestado.cl/innovacionabiertabe.
- Esta iniciativa se enmarca en las acciones de innovación abierta que desarrolla Wayra Hispam de Movistar y BancoEstado, y tiene el objetivo de impulsar la colaboración con startups que agreguen valor al banco y a sus clientes, ayudándolas a escalar de la mano de ambas instituciones, mientras se desarrolla el ecosistema Fintech en Chile.

Wayra Hispam, el Corporate Venture Capital y área de innovación abierta del Grupo Telefónica Movistar, continúa trabajando en línea con su iniciativa "Wayra Innovation Services" acompañando a otros corporativos en sus desafíos de innovación abierta, en este caso destinado a abordar retos en el ámbito de las finanzas personales, empresariales y el estímulo al ahorro. En ese sentido, Wayra Hispam anunció una colaboración estratégica con BancoEstado con el objetivo de impulsar un ecosistema financiero innovador en Chile.

El principal objetivo de este programa es impulsar la innovación corporativa en uno de los bancos más relevantes y valorados del país, mediante la colaboración con emprendedores y startups, así como fomentar el desarrollo de soluciones disruptivas que aborden las necesidades y desafíos actuales del sector financiero chileno.

A través de esta iniciativa, BancoEstado está comprometido en identificar, apoyar, e implementar soluciones con potencial para transformar la forma en que las personas gestionan sus finanzas personales, así como también para ayudar a las empresas a optimizar sus procesos financieros y promover una cultura de ahorro responsable entre la población, beneficiando así a los más de 15 millones de personas y más de 2 millones de empresas que actualmente son clientes del banco.

El gerente General Ejecutivo de BancoEstado, Óscar González, indicó que "como banco, creemos fuertemente en la innovación. En este sentido, queremos impulsar en Chile un ecosistema financiero innovador, el cual busca lograr una mayor inclusión, conexión y aporte al desarrollo de las personas, empresas, emprendimientos e instituciones. Sin lugar a duda que esta asociación con Wayra Hispam de Movistar contribuirá a alentar el desarrollo de soluciones innovadoras en el sector financiero".

Por su parte, Sebastián González, Head of Corporate Venturing de Wayra Hispam de Movistar, comentó: "Estamos encantados de unir fuerzas con BancoEstado en esta iniciativa pionera que busca impulsar la transformación disruptiva en el sector financiero nacional. Esperamos poder identificar y apoyar a empresas y startups con soluciones innovadoras que contribuyan al crecimiento y desarrollo del ecosistema fintech para el bienestar de las finanzas personales y empresariales, y que puedan escalar de la mano de Wayra y BancoEstado".

El programa está abierto a empresas y startups a nivel nacional e internacional que tengan soluciones tecnológicas que atiendan los desafíos priorizados en el programa. Las startups

interesadas pueden postular hasta el 3 de junio de 2024 a través del sitio web www.bancoestado.cl/innovacionabiertabe

Sobre BancoEstado:

BancoEstado orienta su modelo de negocios hacia una gestión social, con productos y servicios financieros ofrecidos a todos los habitantes del país, con foco en las personas de menores ingresos, las micro, pequeñas y medianas empresas.

A través de un modelo de banca universal, BancoEstado ofrece una amplia gama de productos y servicios financieros, buscando diversificación tanto en términos de clientes, como de sectores económicos. Este modelo se enfoca tanto en otorgamiento de créditos, planes de cuentas, cuentas de ahorro, como en la prestación de servicios de medios de pago físico y digital, con una significativa participación en la industria. Actualmente cuenta con 15 millones de clientes personas y más de 2 millones de clientes empresas.

Sobre Wayra Hispam:

Wayra es el Corporate Venture Capital de Telefónica Movistar, a través del cual, invierte en startups con capacidad para atraer innovación a Telefónica Movistar y presta servicios de innovación a terceros, para ayudarles a llevar sus iniciativas de Innovación abierta al siguiente nivel. Con presencia global, cuenta con siete hubs en Europa (España -Madrid y Barcelona-, Reino Unido y Alemania) y Latinoamérica (Brasil, Argentina y Colombia), y equipos que operan en nueve países. A través de sus fondos, está presente también en Silicon Valley e Israel.

Acerca de Telefónica Hispam:

Telefónica es uno de los mayores proveedores de servicios de telecomunicaciones en Hispanoamérica. La empresa, que opera bajo la marca comercial Movistar, ofrece servicios de conectividad de banda ancha fija -con soluciones de FTTH- y móvil con redes de 4G y 5G, así como una amplia gama de servicios digitales para 112 millones de clientes residenciales y empresariales en la región. Telefónica Hispam ofrece sus servicios en: México, Colombia, Venezuela, Perú, Ecuador, Uruguay, Chile y Argentina.

Contactos de prensa:

prensa.hispam@telefonica.com

Web

<https://www.telefonicahispam.com/>